
 
„Wir verstehen den Stadtrat als unseren ersten Auftraggeber. Der Stadtrat erhält vollständige 

Informationen, die mit einer Pro/Contra Abwägung schließen. Gefasste Beschlüsse werden 

konsequent umgesetzt und kontrolliert.“1 

 

Wir fragen dazu die Verwaltung: 

 

1. Wie viele Vorlagen sind nach Inkrafttreten der Leitlinien durch die Verwaltung 

eingebracht wurden? 

2. Wie viele der Vorlagen schlossen mit einer Pro/Contra Abwägung ab? 

3. Wer ist für die Einhaltung der Leitlinien verantwortlich? 

 

 
gez. Andreas Scholtyssek  
Fraktionsvorsitzender 
 

 

 

 

                                                
1 http://www.halle.de/de/Verwaltung/Oberbuergermeister/Leitlinien-zur-Zusam-07769/ 
 


